



Neues Tourismus-Wahrzeichen in Ehrenhausen-Vogau

„Genussregal“ für alle Sinne

Die Südsteirer sind immer für eine Vision gut und basteln derzeit flott an einem neuen Wahrzeichen für den Fremdenverkehr. Eine überdimensionale Stahlkonstruktion ist als Treffpunkt für Feinschmecker und Kunstinteressierte gedacht.

Als Tourismusmagnet der besonderen Art wird künftig die Vinofaktur in Vogau fungieren. Ein 12 Meter hohes Architekturgebäude soll mehr Besucher anziehen und den guten Ruf steirischer Produkte noch intensiver über die Landesgrenzen hinaus tragen. Auf Initiative der Weinbrüder Polz entsteht in direktem Anschluss an die schon bestehende Vinofaktur – diese ist bei Wein- und Feinschmecker-Fans bestens bekannt – das sogenannte Genussregal. „Die

Grundidee des Projekts ist die Stärkung des bestehenden Standortes durch mehr örtliche Qualitätsprodukte“, begründet Walter Polz den Neubau. Der extravagante Bau ist – von



vino
faktur
süd
steirisches
genuss
regal

© BWM Architekten & Partner

geöffnet. Kurzum: Die Südsteiermark wird nicht nur um

Graz kommend – schon bald nach Verlassen der A2 zu erkennen und bietet ab Ende Mai ein elegantes Zuhause für steirische Tradition und qualitativ hochwertige Erzeugnisse.

gals“, das auch als Wegweiser für die Freizeit dient, 365 Tage im Jahr

ein Wahrzeichen, sondern auch um ein Ausflugsziel reicher. ❖



Künftig gibts auch musikalischen Genuss

Vielfältig einsetzbar

Events aus den Bereichen Musik, Literatur und Kabarett und hochkarätige Ausstellungen sollen ebenso den Ton angeben. Ferner können in den Ausstellungsräumen die Besucher den Werdegang der Produkte verfolgen und diese natürlich auch verkosten. „Wir wollen außerdem für die Jugend ein Zeichen setzen und zeigen, dass die Region lebt und Zukunft besitzt“, betont Polz. Ab 28. Mai sind die Pforten des neuen „Vinofaktur-Genuss-Re-



Feinschmecker-Fans kommen voll auf ihre Rechnung